

GRUPO XIV

La suerte dio un exiguo triunfo al Deportivo Manchego

El Villarrobledo hizo méritos para no perder

Villarrobledo. (De nuestro corresponsal GARCÍA CASTILLO). Villarrobledo, 0; Manchego, 1 (Porrás).

MANCHEGO: Puche; Amores, Valch, Pou; Villaverde, Quesada; Escudero, Morilla, Porrás, Tasi y Chas.

VILLARROBLEDO: Ibáñez; Coloma, Martínez - Pulido, Tomás; Colilla, Moreno; Bueno, Marsal, Arbeo, Blas y De Pedro.

GOLES

El único tanto de la tarde fue marcado por Porrás en el minuto cuatro de la segunda mitad, al cabecear un centro enviado por Chas.

Se botaron tres corners contra el Villarrobledo por cinco contra el Manchego.

Desacertada actuación del colegiado señor Mazón, que pitó demasiado y, las tres cuartas partes, mal. Desconoció por completo la ley de la ventaja y su silbato perjudicó, de principio a fin, al equipo local, con constantes errores de apreciación, por lo que se hizo acreedor a la enorme bronca con que fue despedido. Fue auxiliado en las bandas por los señores Salinas y Saceda.

* * *

El partido, con dos tiempos similares, sólo ha servido para que las defensas de ambos contendientes pusieran de manifiesto su excelente seguridad. La del Manchego con sus refuerzos, en especial en la segunda mitad para defender el gol logrado por Porrás, y la local que ha tenido una brillante actuación, destacado, de una manera especial, el central Martínez-Pulido, muy bien apoyado por Coloma y Tomás. Escasa capacidad en las delanteras. A no ser por el balón cabeceado, más con suerte que intención, por el ariete visitante, el marcador se hubiera quedado a cero. Y lo que son las cosas del fútbol; marcó el gol de la victoria, el único jugador que en toda la tarde no hizo ningún mérito, andando solo en busca del

descuido, la oportunidad o el favor. Ganó el Manchego, pero su juego no fue el que se esperaba, como tampoco nos sorprendió su victoria, porque ésta llegó a estar en el alero, porque sus incursiones al área local, aunque bien apoyadas, carecían de la profundidad y peligro que puede conducir al gol. Sólo en su delantera destacó su extremo Escudero que, aunque bien sujeto por Tomás, se mostró rápido, escurridizo y con perfecta visión del desmarque, intentando siempre la filtración.

Terminó la primera parte con empate a cero, con ligero dominio del Manchego que, con un juego más coordinado, daba la sensación de superioridad; más, no obstante, llegó en escasas ocasiones al portal de Ibáñez, por lo que su dominio en esta parte podemos decir que solo fué de balón. La táctica empleada fue un 3-3-4 con Tasi en apoyo de la media. Mostróse el Villarrobledo más peligroso en sus incursiones y destacaron Arbeo y Marsal con disparos y remates que pusieron en apuros a Puche, en los primeros minutos del encuentro.

En la segunda mitad no se hizo esperar el gol que llegó a los cuatro minutos. Porrás, que bien poco bregó en toda la tarde, tocó de cabeza un balón centrado por Chas que, cogiendo un poco descolocado a Ibáñez, dió la victoria al Manchego. A partir de este momento, reaccionó el Villarrobledo logrando encerrar al Manchego en su área y obligando a que Puche interviniera en varias ocasiones. Ante esta reacción, el Manchego modificó sus líneas situando a Villaverde como defensa-escoba y bajando a Morilla y a Tasi como refuerzos de cobertura. Así aguantó los treinta minutos primeros, confiando el ataque a Chas y Escudero, ya que Porrás era figura a la espera de la ocasión. El partido en líneas generales fue movido y con fuerzas niveladas, y si

bien la victoria se inclinó a favor del Manchego, fue más por suerte que por méritos para ello. Tuvo el Villarrobledo el santo de espaldas, una vez más, ya que pudo resolver el partido en los minutos iniciales, con aquellos disparos, que salieron lamiendo pestes, balones que fueron impulsados por su tripleta central en la que hoy hizo su presentación Marsal que ha causado buena impresión. Marsal, Arbeo y Blas son un trio con mucho fútbol en sus botas, que, de acoplarse bien, pueden obtener muchos éxitos. Pero, para este acoplamiento, hace falta un tiempo del cual no se dispone y el Villarrobledo, domingo tras domingo, sigue pagando tributo a su falta de conjunción con la pérdida de valiosos puntos. Frente al Manchego, demostró poseer clase, con una cobertura segura y eficaz; una media rápida y batalladora y, una delantera, que hizo de todo menos lograr los goles capaces de remontar el tanto adverso. Destacaron, por el Manchego, Escudero, Villaverde y Valch. Por el Villarrobledo, Martínez - Pulido, Colilla y Arbeo.

EL GETAFE...

(Viene de página 13)

el Aranjuez, que saca desde un principio a Puerta, Rizaldo, Espada, Félix y López en la defensa; a Velasco y Lindo en la media, dejando sólo en vanguardia a Paniagua, Agüilla y Quesada; fruto de la presión local, es el segundo tanto conseguido por Ferrete a la salida de un corner, pero, el animoso Aranjuez, sigue sin abrir líneas, temiendo sin duda la goleada; sigue luchando incansable, pero sin malos modos y aceptando la superioridad local con la mayor deportividad; el tercer gol, conseguido magistralmente por Raúl, a los 44 minutos, deja listo para sentencia el encuentro.

En la segunda parte vemos cómo el Aranjuez (suponemos que con la "inyección de caseta"), sale con sus hombres más acordados con el número del dorsal, y por tanto más abiertos, intentando acertar distancias en el marcador, jugando y lanzando muy bien, Lindo y Quesada, al resto de sus compañeros, pero la defensa local se encuentra muy segura, por lo que los delanteros ribereños tienen que ensayar los disparos desde lejos, luciendo Jabato, en aquellos (muy pocos) que llevaban la dirección de la portería; pronto el Getafe vuelve a la carga después de estos minutos de respiro del Aranjuez y a los 25 de esta segunda mitad, ya tenía el Getafe el número 4 en su casillero; la tónica del encuentro fué igual, aunque el equipo visitante jugó mejor en esta segunda parte, y como siguió luchando hasta el final, justo premio fué el gol conseguido por su medio izquierdo López, ya en las postrimerías.

Alonso, entrenador visitante: "Ya lo ha visto usted; sólo hubo un equipo en el terreno de juego, el Getafe". Le nacemos la observación de que el Aranjuez ha luchado mucho, a lo que nos dice que sólo en la segunda parte, cuando ha marcado de cerca a los jugadores peligrosos del Getafe. Le ha gustado mucho el equipo local, en el que dice que hay jugadores de verdadera clase y de los que pue-

El Tomelloso venció en Pedro Muñoz

Dominó ligeramente más, el equipo visitante

PEDRO MUÑOZ. (De suplente). Pedro Muñoz, 1 (Cosano); Tomelloso, 2 (Grajera y Rubichi).

Pedro Muñoz: Martín-Olivares; Hidalgo, Juanjo, Felipe; Borja, Julio; Camarena, Linares, Cosano, Reyes, Miki.

Tomelloso: García-Escudero; López, Martínez, Reinoso; Rubichi, Cela; Amadeo, Lope, Padilla, Grajera y Borrego.

Mal arbitraje de Muñoz de Morales, contra los que no suele tener acostumbrados; hoy no tuvo su tarde.

INCIDENCIAS

Borja se lesionó en choque con Grajera. En la segunda parte, fué figura decorativa.

GOLES

Dos minutos. Cosano avanza y tira; una defensa intenta ceder a su portero, pero se interpone Cosano, que marca el gol local.

41 minutos. Grajera, de buen tiro, consigue el empate.

43 minutos del segundo tiempo. Fallo estrepitoso de Juanjo, que Rubichi aprovecha para conseguir el tanto del triunfo.

DESTACADOS

Por el Tomelloso, Grajera y García-Escudero. Por los locales, Juanjo, pese al fallo del gol del triunfo; Linares y Miki.

En general, el mayor dominio territorial correspondió al Tomelloso, que llevó la iniciativa en el primer tiempo, a raíz del madrugador gol local, que le hizo crecerse y reaccionar; juego, en el segundo, el dominio fué alterno, con alguna mayor presión local, pero los contraata-

ques tomelloseros encerraban mayor profundidad y peligro.

De todos modos, ninguno de los dos equipos ha hecho un juego brillante y de calidad, por lo que, lo más justo, habría sido el empate; pero el Pedro Muñoz no tiene hombres, en vanguardia, capaces de marcar goles. Cuatro tantos en diez partidos son una media desconsoladora y, con nueve negativos, parece que no hay quien le salve del descenso. Las líneas de atrás se defienden y hasta crean juego, pero la delantera es totalmente nula. Bien que en algunas ocasiones, haya habido mala fortuna, pero es mucha la contumacia en el fallo de puntería, eso cuando se prodiga el disparo, que no es siempre.

El Tomelloso tampoco aquí nos ha descubierto nada nuevo, pero actuó con más conjunción y, sobre todo, siempre es distinto el fútbol que se hace fuera de casa. Hizo el que le bastó para ganar, aunque aquí esperásemos más de él y que, su triunfo, de tenerse que producir, que hubiera sido más brillante y más sin lugar a dudas.

Cuenta, el Tomelloso, con un gran portero, García-Escudero, que podemos decir que, por lo menos, es la tercera parte del conjunto. La defensa estuvo bien y, en la delantera, Grajera, el mejor, oscureciendo a otros jugadores de más nombre.

El Pedro Muñoz tiene un equipo modesto y entusiasta, pero ya se ve que, estas armas, no bastan para una competición tan decisiva como la de este año.

A... ESCUDERO le salió un partido **"redondo"**



Hubo varios jugadores destacados en el Manchego, pero a nosotros el que más nos gustó fue el extremo Escudero, rápido, incisivo, escurridizo y hábil. Escudero es una gran promesa. En el segundo tiempo, él y Chas eran los que quadaban en punta.

Manchego: Puche (1); Amores (1), Valch (2), Pou (1); Villaverde (2), Quesada (2); Escudero (3), Morilla (1), Porrás (0), Tasi (1) y Chas (1).

Villarrobledo: Ibáñez (1); Coloma (1), Martínez-Pulido (3), Tomás (2); Colilla (2), Moreno (1); Bueno (1), Marsal (2), Arbeo (2), Blas (1) y De Pedro (1).

García del Castillo

todo sale redondo con **FUNDADOR**

Porque por 5 coronillas o en el estuche de 3 botellas, usted obtendrá un "Disco Sorpresa", miles de premios y la calidad de **FUNDADOR**



Campo de Deportes Municipal de GETAFE

Domingo día 19 de noviembre de 1967

A las 4 de la tarde

INTERESANTE ENCUENTRO DE FUTBOL

TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

Reyfra-Atlético O. J. Gimnástica Segoviana

Autobuses cada cuarto de hora desde Madrid, calle Drumen (frente al Hotel Nacional).
Autobuses desde Getafe, cada cuarto de hora, desde la Plaza del General Palacio.
Taquillas en la puerta del campo, dos horas antes del encuentro.

EL PLUS ULTRA...

(Viene de página 11)

satisface más aún que en otras ocasiones. En mi equipo se nota la ausencia de varios titulares. Las lesiones son la causa de que llevemos algunos partidos sin poder hacer el fútbol habitual que siempre ha realizado el Plus Ultra. De todas formas, espero que vayamos sacando positivos en los próximos desplazamientos".